

mandais el "Correo?" Ya estamos echo cargo, y bien nos parece que el repartidor se lo deja para sus conveniencias.

* * *
A el del "Trabajo" ¡Por que ha dejado de visitarnos su número 28 del presente mes?

MESA REVUELTA.

Estamos á 30 de Octubre, es decir, un dia más, y se limpiò el dècimo mes de 1870. ¡Cómo se pasa el tiempo! esclamaba uno, y al oir nosotros esta esclamacion nos pusimos á reflexionar, apuramos el magin, y nos ocurrió que, al pasar las horas, los dias, los meses y los años, se llevan estos bribones nuestra alegre juventud y nos dejan la vejez, cambio muy desigual por cierto; y en la vejez esperamos por momento á la inexorable Parca, pasando á la tierra en que de nuestra cabeza queda solo la "jicara." ¡Triste es el fin! pero tiene que llegar; así que mientras tanto, dirémos como Campoamor:

De la juventud gocemos,
Por que despues que espirémos,
Lo que ha de pasar se ignora.

Nosotros hemos seguido y seguiremos la filosofia de este poeta, y sentimos que toda nuestra poblacion

no la siga; pues olvidando que tienen que morir, no se divierten, digalo sino la poca concurrencia que el último domingo acudiò al Provisinal. Caras paísanitas, hombres filantrópicos, olvidais acaso que el producto de las representaciones, es para un fin laudable, y luego se quejan de, ¡que no hay divisiones! ¡de que se fastidian! ya lo creemos; pues si el público no es galante, con las Stas. que se prestan á las representaciones. "Como el pez en el Agua" "A la luz de un Faro!" y al que no quiere caldo" estas han sido las piezas que pusieron en escena el domingo de que venimos hablando, ésto, las retretas con que nos obsequia nuestro amigo Terán y los frecuentes bailecitos. esperamos haga desaparecer la mascada frase de muchos que solo por sistema arrojan de: "que fastidiado estoy."

Ahora nos toca recomendar á el Sr. G. y á el Sr. M; como tambien á las niñas que se prestan con tanta frecuencia á embellecer nuestro Provisinal que no desmayen en improvisar funciones dramaticas por el estilo de las que hemos ya hablado y no diremos como otras veces:

¡Guerra al egoismo!

¡Guerra à las disenciones!

Hablemos de otra cosa, parec